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Zusammenfassung

        
Es wird ein System zur Dokumentation von Röntgendiagnosen beschrieben, das auf dem „Dokumentationsschlüssel für die Röntgendiagnostik” (Frommhold u. Mitarb., 1972) aufbaut und an das Diagnostik-Informationssystem der Medizinischen Universitätsklinik Tübingen angeschlossen ist. Die Diagnosennummern werden im Anschluß an Befund und Diagnose diktiert und über Lochkarten in den Rechner (IBM 1800) eingelesen. Verschiedene Programme ermöglichen patientenorientierte Diagnosenlisten für die klinische Routine sowie diagnosenorientierte Patientenlisten für Demonstration, Lehre und Forschung.


      
        
Summary

        
A system for the documentation of radiographic diagnoses is described, based on the “documentation method for radiographic diagnosis” (Frommhold et al 1972) and on the diagnostic information system of the medical faculty of the University of Tübingen. The diagnostic indeces are dictated in relation to the findings and the diagnosis and fed on punched cards into a computer (IBM 1800). Various programmes provide patient-orientated diagnoses for clinical routine, as well as diagnosesorientated lists of patients for demonstrations, teaching or research.


      


















  >
  
  

    
  

  
    
      
        


      

    

    
      
        
        


      

    

  


  

  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  




  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  



  







    
    


















  






      

      

  
    Top of Page
  

  
    
      ©  Georg Thieme Verlag KG | 
      
      
        Imprint |
        Privacy policy statement |
      
      Smartphone Version
      

      
        Your Current IP Address: 44.203.175.219
      

    

    

  




      


  
    
  
  
  
    
    
      
        
        
        
        
      
      
      
      
    
  
  




    

    






    

    
      
        
      
    

    
    


    
      
      
      
    

  